

AIR JORDAN

El símbolo de Air Jordan **significa toda la gloria del jugador en el aire** y está inspirado en una foto que tomó Jacobus Rentmeester en 1984. Poco antes de los Juegos Olímpicos y de que el basquetbolista firmara con Nike.



a mi me gusta la marca jordan por los zapatos que son muy cómodos y muy bonitos como por ejemplo las jordan 4



NISSAN

El nombre Nissan proviene de la unión de las palabras Nippon-Sangyo, empresa japonesa fundada en 1928. La primera vez que fue utilizado el nombre tal como lo conocemos fue en 1933. Para el siguiente año, en el mes de junio, el nombre de la empresa cambio a Nissan Motor Co. Ltd.



A mi me gusta la marca nissan pero hay un modelo en especifico que

me encanta y es el nissan skylan gtr 34 es uno de mis autos preferidos y en algún futuro me lo quisiera comprar



TACO BELL

Taco Bell es una **cadena de restaurantes de comida rápida, especializada en cocina Tex-Mex**. Taco Bell es una cadena estadounidense de restaurantes de comida rápida que se originó en Irvine, California en 1962, por el fundador Glen Bell.



Uno de mis tacos favoritos es el burrito crunchy



YAMAHA

La marca Yamaha toma el nombre de su fundador, el japonés Torakusu Yamaha, quien ya en 1887 construye su primer órgano musical, una habilidad artesanal que supuso el origen de un grupo corporativo y multinacional conocido hoy en día por su nivel de tecnología, capacidad de producción y ventas mundiales.



Una de mis motos favoritas en la YAMAHA H2R es la moto de mis sueños porque es una de las más rápidas



Feliz tarde miss

